

平成30年12月28日（金）

願いを込めてしめ飾りを寄贈 ～錦会～



しめ飾りを作っている女性農業者団体の「錦会」の皆さんが来庁し、「2019年も良い年になりますように」と願いを込めて作ったしめ飾りを寄贈いただきました。しめ飾りは1月1日から7日まで役場庁舎正面玄関に飾られました。

まちかど

フォトアルバム

NANPORO Machikado Photo Album

町民料理教室を開催しました！ ～南幌産クッキング倶楽部～

あいくるの調理実習室で、南幌産の農産物を使用した料理教室が開催され、町民6名が参加しました。

町内の女性農業者で構成される「南幌産クッキング倶楽部」会員の皆さんが講師を務め、南幌キャベツキムチを使ったチャーハンなど4品の料理を作りました。

参加者からは「家にある食材でも手軽に作れる料理なので、また作ってみたい」などの声が聞かれました。



平成30年12月14日（金）

平成30年12月18日（火）

ご寄付ありがとうございました ～グングン食育カレッジ～

町内の食育グループ「グングン食育カレッジ」の皆さんが来庁し、あいくるで開催した胆振東部地震チャリティーイベントの収益金を日本赤十字社南幌町分区を通じて被災者へ寄付されました。

同グループは、食育推進指導員の資格を持つ9人で平成28年に発足。イベントでは、町内産の米や野菜を使ったカレーライスを100円で提供し、寄付を募りました。

寄付金は、被災地の復旧費等に充てられる予定で、真鍋代表は「来場者から募ったメッセージも被災地に届けたい」と語りました。



今年の干支「亥」のウッドパネルと和紙工芸品を寄贈 ～南幌めぐみ学園～

障がい者支援施設南幌めぐみ学園（栗林和史総合施設長）の施設利用者と職員が来庁し、今年の干支にちなんで作った「亥」のウッドパネルと和紙工芸品を寄贈いただきました。手間のかかる作業を根気よく続け完成させたウッドパネルは、利用者の職業訓練と社会自立支援の一環として毎年作られ、地域貢献として寄贈されています。



平成31年出初式 ～南幌消防団～



南幌消防団出初式が行なわれました。当日は町長、議会議長、警察署長、ご来賓が閲団を行なった後、役場で消防活動に功績のあった方々へ表彰状が贈られました。

◎消防庁長官表彰

感謝状 本間秀正 岡山敏幸

◎北海道知事表彰

永年勤労章(30年) 中野一徳
勤労章(20年) 竹居田太一郎 中川和芳
表彰状(10年) 山本雅文

◎北海道消防協会長表彰

特別功績章 河村由紀男
功績章 織田 章 加藤巳次
山崎勝美
勤続章(30年) 境 憲明 中野一徳
背尾裕典
勤続章(20年) 高松雅人 竹居田太一郎
中川和芳

◎北海道消防協会支部長表彰

勤続章(25年) 阿部義弘 宍戸雅利
青柳 勝 山下義昭
段坂敏昭
勤続章(15年) 前川福太郎 木村博志
勤続章(5年) 古道洋壮 石川卓也

平成31年1月11日（金）

新年のあいさつを交わしました ～新年交礼会～

平成31年新年交礼会が改善センターで開催され、町公職者や叙勲受章者、町政功労者、企業、団体の役職員など135名が出席し、新年のあいさつや今年の抱負など、にこやかに歓談されました。



全国社会福祉協議会会長表彰を受賞 ～小林市男さん（緑町）～

「全国社会福祉大会」で、全国社会福祉協議会会長表彰があり、長年にわたるご功績が認められ、南幌町民生委員児童委員協議会の小林市男さんが受賞されました。民生委員・児童委員としては、15年以上活動されていてその功績が顕著な方に贈られます。



平成31年1月15日（火）

交通事故ゼロを目指して ～交通安全祈願式～

今年1年間の交通安全を祈り、南幌町交通安全指導員会（高橋勝治会長）による交通安全祈願式が南幌神社で行われました。悲惨な事故を起こさないよう「交通事故ゼロ」を目指して、一人ひとりが交通安全を心がけましょう。



平成31年1月15日（火）